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ACTA No. 04 /2023 
 
En Danlí, Departamento de El Paraíso, el día jueves (23) de noviembre del año   

dos mil veintitrés (2023), a las Tres con Dos Minutos de la tarde (3:02 p.m.), se 

celebró sesión de Cabildo Abierto Informativo - Consultivo, presidida por el Alcalde  

Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, con la asistencia del Vice Alcalde Municipal 

Lic. Gerzán Nortié Herrera Ávila y de los Regidores Municipales: Ing. Melvin 

Matías Betanco Vargas, Lcda. Digna Ruth Zelaya Maradiaga, Sr. Rogelio Antonio 

Ávila Valladares, P.M. Elida María Calderón Matamoros, Lic. Isaac Francisco 

Jiménez, T.S. Kenia Raquel Zerón Rodríguez, Lic. Carlos Felipe Castillo Segura, 

Lic. Noé Mauricio Ramírez Rivera, Br. Rosa María Romero, Prof. Eddwin Omar 

Gudiel Castellanos, Comisionada Municipal MSc. Aida Lewis,  Sra. Petronila Zelaya 

como miembro de la Comisión Ciudadana de Transparencia,  presentes los 

miembros directivos de FESTIMA 2023-2024, representantes de las Fuerzas Vivas 

del municipio, y con el suscrito Secretario Municipal Abg. Daniel Humberto Méndez 

Sevilla, se desarrolló la siguiente agenda:  

1) Comprobación del Quórum.  

2) Apertura de la Sesión. 

3) Invocación a Dios 

4) Lectura, Discusión y Aprobación de la Agenda. 

5) Lectura del Acuerdo para la Celebración del Cabildo Abierto Consultivo. 

6) Palabras de Bienvenida por el Alcalde Municipal y explicación del objetivo de la 

sesión. 

7) Asunto: 

 a) Presentación a la ciudadanía del informe concerniente a las actividades 

desarrolladas, así como el informe financiero donde se describa los ingresos 

y egresos, además de las utilidades generadas en la Cuadragésima Cuarta 

Edición del Festival Internacional del Maíz (FESTIMA-2023). 

8) Acuerdo. 

9) Cierre de la Sesión 

 

1) Comprobado del Quórum. 

Presente en la Sesión de Cabildo Abierto Informativo - Consultivo la Corporación 

Municipal en pleno. 

 

2) Apertura de la Sesión. 

El Alcalde Municipal Sr. Alcalde Municipal declaró abierta la sesión a las Tres con 

Dos Minutos de la tarde (3:02 p.m.). 

 

3) Invocación a Dios 

Realizada por el Párroco de la Catedral Inmaculada Concepción Padre Douglas 

Viera. 

 

4) Lectura, Discusión y Aprobación de la Agenda. 

El Secretario Municipal procedió a dar lectura a la Agenda, misma que fue sometida 

a discusión por el Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Díaz. 

Suficientemente discutida la agenda, fue aprobada por la Corporación Municipal. 

5) Lectura del Acuerdo Corporativo para la Realización del Cabildo Abierto 

Informativo - Consultivo. 

El  Secretario Municipal Abg. Daniel Humberto Méndez Sevilla, procedió a dar 

lectura al Acuerdo Corporativo No. 242-2023 del Acta No. 21 de Sesión Ordinaria 

de fecha martes siete (07) de noviembre del año Dos Mil Veintitrés (2023), en el 

cual se acordó la realización de este Cabildo Abierto Informativo - Consultivo. 
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6) Palabras del Alcalde Municipal y explicación del objetivo de la sesión 

 

 El Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, agradece  a todas las fuerzas vivas 

del Municipio  de Danlí y a los Compañeros Corporativos presentes  por haber 

asistido a este cabildo abierto informativo - consultivo para la entrega de dicho 

informe de parte del Comité Organizador del Festival Internacional del Maíz ( 

FESTIMA 2023-2024), ya que es importante que la ciudadanía  sepa lo que se está 

haciendo para el bienestar de la ciudadanía   ya que se está cuidando cada centavo 

y expresar a los directivos de FESTIMA , que a pesar del poco tiempo que se tuvo 

para organizar el trabajo estuvo muy bueno el desarrollo de cada actividad, por lo 

que agradece que se tomaron ese reto aun con agobios pero allí estuvo el apoyo 

de la corporación municipal por lo que es de la idea que a finales de enero del 

próximo año se pretende elegir junta directiva para que tenga suficiente tiempo en 

la organización de dicho Festival Internacional del Maíz  ya que ustedes este año 

demostraron que  se pueden hacer las cosas bien ya que lo ideal es que cada año 

se mejore  porque es un Festival Internacional, así que nuevamente les da la 

bienvenida esta tarde a los presentes. 

 

7) Asunto: 

 Presentación a la ciudadanía del informe concerniente a las actividades 

desarrolladas, así como el informe financiero donde se describa los ingresos 

y egresos, además de las utilidades generadas en la Cuadragésima Cuarta 

Edición del Festival Internacional del Maíz (FESTIMA-2023). 

 

Toma la palabra el presidente del Comité FESTIMA 2023-2024 Sr. Rufino 

Rodríguez, saludando a los miembros de la Corporación Municipal, al Párroco de la 

Catedral Inmaculada Concepción, Comisionada Municipal, Comisión Ciudadana de 

Transparencia, fuerzas vivas e instituciones de este municipio que nos honran con 

su presencia, así como a los medios de comunicación , compañeros del comité 

organizador FESTIMA 2023, iniciaron con este reto  y este día reunidos para rendir 

informe a este pueblo  le enorgullece que los mismos cuatro soldados que iniciaron 

este reto ninguno se retiró, manifestando que este Festival fue transparente ya que 

no se tomaron ninguna Coca Cola  con dinero del pueblo de Danlí por amor a 

nuestra ciudad. Expresando a que este equipo se sumaron comisiones de 

instituciones al 100% y se logró mucho porque después de aperturar  un festival 

después de tres años  no era reto fácil  ya que se tuvieron que abandonar otros 

deberes personales  para cumplir con esta misión encomendada y bueno se va a 

tener la oportunidad de que se les pregunte en esta sesión cualquier duda  ya que 

fuera de aquí comentarios no se valen  así que en nombre de la Junta Directiva 

integrada por Lic. Dea Sosa, Abg. Nidia Fernández, Ing. Roldan Echeverría y mi 

persona  les agradece al pueblo de Danlí la confianza depositada en ellos. 

 

El Tesorero del Comité Organizador FESTIMA 2023-2024, Ing. Roldan Echeverria 

saluda a la corporación municipal y demás presentes haciendo una presentación. - 

Iniciando diciendo que le denominaron a este FESTIMA 2023 “Reapertura del 

Festival Internacional del Maíz “Superando la Pandemia”. 

 

El informe detalla los eventos y actividades de lo que fue FESTIMA 2023, 

muestra la situación financiera y resume los principales eventos acontecidos en el 

emblemático festival del maíz. 

Danlí es uno de los 19 municipios que conforman el departamento de El Paraíso 

y es considerado ciudad de la cultura, esto debido a que ha sido cuna de grandes 

escritores, poetas, pintores y músicos reconocidos a nivel regional, nacional e 



3 

 

internacional. El festival del maíz, que inició como una jornada comunitaria, en la 

actualidad es uno de los más representativos eventos de Honduras. Se trata de la 

fiesta popular en la ciudad de Danlí, en honor al maíz, otrora principal cultivo de la 

zona oriental, celebración que inició en 1977 cuando Gonzalo Lovo Sevilla, alcalde 

municipal y Rodolfo Díaz Zelaya, director general de Cultura y Turismo tuvieron la 

idea de fundar en esta ciudad el Festival del Maíz. 

Como oferta turística, el festival del maíz sigue vigente y ofrece a los habitantes 

nacionales e internacionales actividades culturales tradicionales como danzas, 

pinturas, deportes, música, etc; gastronómicas, especialmente en líneas de 

derivados de maíz y recientemente de tabaco y café, en representación de las 

principales actividades comerciales que se dan en la región; en el sector ganadería 

se realizan el famoso desfile hípico, muy esperado por la población danlidenses, las 

tradicionales monta de toros y rodeos y los extraordinarios desfiles!. 

En este informe presentado a la Corporación Municipal de Danlí y a la sociedad 

danlidense en general, el Comité Ejecutivo procura exaltar lo que fue el Festival 

Internacional del Maíz (FESTIMA 2023), mediante imágenes e ilustraciones que 

muestran las múltiples actividades que se realizaron durante el periodo del 20 de 

junio al 3 de septiembre de 2023. De igual   manera, se presenta el estado del capital 

reflejado mediante gráficas y sus respectivos análisis evaluando las actividades de 

la organización que generaron ingresos, incluyendo patrocinios, inversiones ventas 

y gastos realizados, así como una serie de observaciones y recomendaciones de 

todo los procesos y gestiones que involucra la realización del FESTIMA. 

PLANIFICACIÓN DEL PROYECTO 

 Reapertura del Festival Internacional del Maíz (FESTIMA 2023) 

La elección del Comité Ejecutivo responsable de organizar el FESTIMA 2023 se 

realizó en reunión de Corporación Municipal de Danlí el 14 de junio de 2023, con la 

asistencia del señor Alcalde Municipal Abraham Kafati Diaz, los Regidores 

Municipales y miembros de la Comisión Municipal de transparencia, quienes, por 

unanimidad de votos, eligieron a las siguientes ciudadanos, representantes de 

instituciones con altas normas de ética en la sociedad danlidense: 

Nombre Institución Cargo 

Sr.  Abraham Kafati Diaz Alcalde municipal  Coordinador General  

Lic. Rufino Rodríguez Obras Kolping Honduras Presidente 

Ing. Roldán Echeverría Club Rotario de Danlí Tesorero 

Lic. Dea Rocelyn Sosa/Abo 
Luisa Alvarez 

Club de Leones Danlí Secretaria 

Abgda. Nidia Fernández Colegio de Abogados Fiscal 

Celenia Rodríguez Medios de Comunicación Relaciones públicas 

Fernando Sosa Medios de Comunicación Relaciones públicas 

Andrea Merlo Club ROTARACT Danlí Redes 

 

 

El Comité Ejecutivo del FESTIMA 2023 fue elegido por mandato de la Corporación 

Municipal, ya que no pudo existir quorum para llevar acabo un Cabildo Abierto.  Del 

Libro de Actas No.12, en sesión Ordinaria por la Corporación Municipal de Danlí, El 

Paraíso del día 20 de junio del año dos mil veintitrés. En un inicio en representación 

del Club de Leones asistiría la abogada María Luisa Álvarez, pero debido al estado 

de salud por decisión del Club de Leones Danlí, fue envida la Lic. Dea Rocelyn 

Sosa, sustituyendo el cargo a Luisa Álvarez, quedando en funciones como 

secretaria y emprendió la etapa de integración al equipo de trabajo.  
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Se presenta un resumen de lo que fueron Ingresos y Egresos de FESTIMA 2023-

2024 

 
 
El Sr. Roldan Echeverria presenta los 3 eventos de Reinados por quienes fueron 
coordinados de la siguiente manera:  
 
ELECCION REINA INFANTIL:   Coordinado por Consejo de directores de 

Educación Básica Gubernamentales y no Gubernamentales. 

 

Evento autosostenible. 

Apoyo con fondos FESTIMA2023:  

L. 11,000.00 + publicidad 

Ingresos: L. 37,388 

Egresos: L. 20,351 

 

ELECCION DE REINA JUVENIL:  Coordinado por Arturo Calix  

Evento autosostenible. 

Apoyo con fondos FESTIMA2023:  

L. 2,000.00 + publicidad 

Ingresos: L. 95,650 

Egresos: L. 55,690 

 

 

ELECCION EDAD DE ORO: Coordinado por Oficina de la Mujer 

Gastos compartidos. 

Apoyo con fondos FESTIMA2023:  

L. 21,000.00 + publicidad 

Ingresos: L. 24,500 

Egresos: L. 21,337 

 
El Ing. Roldan Echeverria, agradece la seguridad brindada por el Departamento 

Municipal de Justicia por el apoyo brindado en cada actividad desarrollada. Así 

como al Comité Organizador ya que se dio el todo por el todo para que este Festival 

Internacional del Maíz se gozara cada evento. 

 

El Sr. Rufino Rodríguez, hace entrega en físico al Alcalde Municipal Sr. Abraham 

Kafati Diaz, lo correspondiente a: 1.- Informe Financiero FESTIMA 2023.- 2.- 

Informe Ejecutivo de las Actividades desarrolladas en dicho Festival Internacional 

del Maiz. 

 

El Alcalde Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, manifiesta que dicho informe se 

enviara a los Departamentos Municipales de Contabilidad y Presupuesto, Bienes y 

Proveeduría ya que si hay bienes que deben entregar  los deberá recibir oficina de 
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bienes así mismo hablar con la Tesorera Municipal para desligar cuenta municipal  

a si mismo al Departamento de Auditoria para su revisión en caso de quedar algo 

pendiente  a presentar y lo que se ve es que hubo falencia en las Comisiones de 

apoyo al Comité Organizador FESTIMA 2023-2024, porque en vez de dar resultados 

positivos fueron resultados negativos al igual que no han entregado las cuentas de 

algunos de ellos  ya que si considera que hay personas honorables como los 

integrantes del comité organizador,  pero si debe haber respuesta de dichas 

comisiones de lo que tiene pendiente en lo que fue este evento ya que se debe 

manejar las cosas con manos limpias por lo que en nombre de la corporación 

municipal agradece su esfuerzo  ya que es un trabajo duro y de dedicación. 

 

La Lic. Keidy Ayestas, en su condición de presidenta del Consejo de directores, 

quiere que le aclaren el punto que manifiestan en el informe que hicieron llegar para 

realización del Reinado Infantil la Cantidad de Once Mil Lempiras (L.11,000.00) ya 

que como Consejo de directores se encargó de Reinado infantil, pero desde un 

alfiler fue puesto por ellos así que no recibieron ninguna cantidad de dinero del 

Comité Organizador de FESTIMA 2023-2024. Además, expresa que como directora 

del Centro Básico Francisco Morazán presto listones para el desarrollo de algunas 

actividades. 

 

La Comisionada Municipal MSc. Aida Lewis, saluda a los presentes y expresa que 

los únicos dos certificados que se presentaron fueron del año 2018 no del año 2019 

ya que en ese año no rindieron informe del FESTIMA solo año 2018. 

 

El Vice Alcalde Municipal Lic. Gerzan Nortie Herrera Ávila, expresa que actuará en 

este momento como Alcalde Municipal por Ley porque el Alcalde Municipal tuvo que 

retirarse a otro compromiso personal así que seguirán evacuando preguntas que 

tengan los presentes al Comité Organizador de FESTIMA 2023-2024. 

 

La Regidora Municipal Lcda. Digna Ruth Zelaya Maradiaga, felicita al Comité 

Organizador FESTIMA pero a la vez pregunta que no quedo claro realmente lo que 

fue los ingresos y egresos. 

 

El Sr. Roldan Echeverria, en su condición de Tesorero del FESTIMA 2023-2024, 

expresa que eso esta plasmado en el informe entregado al Alcalde Municipal Sr. 

Abraham Kafati Diaz. 

 

La Abg. Nidia Fernández , en su condición de Fiscal del Comité Organizador 

expresa que a lo manifestado por la Regidora Municipal Lcda. Zelaya es el tesorero 

quien puede informar de los ingresos y egresos. 

 

El Tesorero de FESTIMA 2023-2024, Ing. Roldan Echeverria, expresa que 

recibieron inicialmente como ingreso bruto la cantidad de Seiscientos Sesenta y 

Ocho Mil Cuatrocientos Veintiséis Lempiras con 51/100 (L. 668,426.51). En la cual 

hubo una pérdida del ejercicio neto de Setecientos Cincuenta y Ocho Mil 

Ochocientos Ochenta y Cuatro Lempiras con 44/100 Treinta Mil Seiscientos 

Noventa y Cuatro Lempiras con 74/100 (L. 758,884.44). 

 

Toma la palabra la empleada municipal Marta Talavera, en su condición de 

colaboradora junto a la encargada de la Oficina de la Mujer que fue la que llevo a 

cabo la realización del Reinado de la Edad de Oro ya que se hiso de manera 

gratuita, se consiguieron pocos patrocinadores y lo que le comento la encargada de 

dicha Oficina Xiomara Zelaya que recibieron de apoyo para montaje de dicho evento 

Quince Mil Lempiras (L.15,000.00). 
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Toma la palabra Lic. Keidy Ayestas, en su condición de presidenta del Consejo de 

directores, manifestando que la Oficina de la Mujer apoyo con meriendas en la 

elección de la Reina Infantil. 

 

Toma la palabra Elda Yajaira Sosa, en su condición de veedora del FONAC, 

manifestando que felicita porque por primera vez están dando informe en este tipo 

de actividades y realmente por otro lado que no hay amor a Danlí ya que donde 

están esas comisiones para dar respuesta al dinero que falta y por otro lado no está 

de acuerdo en que FESTIMA tenga personería jurídica. 

 

El Sr. Rufino Rodríguez en su condición de presidente del Comité Organizador de 

FESTIMA 2023-2024, que se llegaron algunos cobros al seno de la Corporación 

Municipal y se tenía una situación de crisis con la SAR por lo que se tuvo que pagar 

una parte de dinero como comité para no tener problemas con la SAR. 

 

La Sra. Lesly Valerio, en su condición de presidenta del Club de Leones, toma la 

palabra agradeciendo el espacio y como representante de la institución que es un 

voluntariado expresa que no solo se debe de ver la parte material o remuneración 

ya que quizás no hubo ganancia en la realización del Festival Internacional del Maíz, 

pero la diversión era necesaria y esa es la mejor ganancia para Danlí y por otro lado 

la personería jurídica si se necesita para actuar y gestionar. 

 

Toma la palabra Luis Gerardo Villafranca, en su condición de representante de 

medios de comunicación que el festival internacional del maíz fue creado para 

recaudar fondos ya que otros recaudan fondos y pues queda agradecer la labor 

titánica de la Junta Directiva de FESTIMA 2023, pero se debe pensar más en Danlí 

y no ser tan mercantilista y destinar bien los fondos por amor a Danlí mejorar para 

el próximo año. 

 

La Abg. Nidia Fernández, en su condición de Fiscal del Comité Organizador de 

FESTIMA 2023-2024, agradece la presencia y apoyo de la Alcaldía Municipal de 

Danlí y su corporación y expresa que no están escondiendo nada y dispuestos a 

aclarar cualquier situación que no estén conforme en cuanto al informe presentado 

ya que no hay intención de satisfacer intereses personales. 

 

El Alcalde Municipal por Ley Lic. Gerzan Nortie Herrera Ávila, expresa que tiene 

varias observaciones y entre ellas esta que el Comité Organizador de repente les 

falto buscar asesoramiento ya que por otro lado FESTIMA es una plataforma de 

agenciarse fondos ya que otros como por ejemplo la ADAGO no es un centavo que 

ingresa en sus ganancias con las actividades que hacen allí, por otro lado cada 

evento así como por ejemplo los reinados tanto infantil, juvenil y edad de oro son 

eventos financiables que no necesitan que se les invierta sino más bien que se 

obtengan ganancias, entonces son acciones que para el siguiente año se deben 

tomar en cuenta para el éxito ya que fue presidente de FESTIMA y pues la 

experiencia le dice que se deben buscar las estrategias encaminadas al éxito de 

dicho festival. 

 
8) Acuerdo 
La Corporación Municipal en uso de las Facultades que la Ley le confiere, 

ACUERDA: a) Tener por presentado y recibido el Informe concerniente a 1.- Informe 

Financiero FESTIMA 2023.- 2.- Informe Ejecutivo de las Actividades desarrolladas, 

en la Cuadragésima Cuarta Edición del Festival Internacional del Maíz (FESTIMA 
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2023 – 2024)- b) Turnar el informe relacionado en el inciso a) al Departamento de 

Auditoría Interna Municipal. 

 
9) Cierre de la Sesión 
No habiendo más que tratar, El Alcalde Municipal por Ley Lic. Gerzan Nortie Herrera 
Ávila, cerró la sesión a   las Cuatro con Cincuenta y Cinco minutos de la tarde (4:55 
p.m.). 
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Municipalidad  de Danlí 
SECRETARIA MUNICIPAL DE DANLI 

DEPARTAMENTO DE EL PARAISO, HONDURAS C.A. 
Tel. 2763-2290; 2763-2080 Fax (504) 2763-2638 

C E R T I F I C A C I O N 
 

El Suscrito, Secretario Municipal de Danlí, Departamento de El Paraíso, de libro de 

Actas de Corporación Municipal, Tomo IV, año 2017-2023 CERTIFICA: El punto de 

Acta que literalmente dice: ACTA No. 04-2023, Sesión de Cabildo Abierto 

Informativo-  Consultivo,  celebrada por la Corporación Municipal, el día jueves 

veintitrés (23) de noviembre del año Dos Mil Veintitrés (2023) , a las Tres Con Dos 

Minutos de la tarde (3:02 p.m.), se celebró sesión de Cabildo Abierto Informativo - 

Consultivo, presidida por el Alcalde  Municipal Sr. Abraham Kafati Diaz, con la 

asistencia del Vice Alcalde Municipal Lic. Gerzán Nortié Herrera Ávila y de los 

Regidores Municipales: Ing. Melvin Matías Betanco Vargas, Lcda. Digna Ruth 

Zelaya Maradiaga, Sr. Rogelio Antonio Ávila Valladares, P.M. Elida María Calderón 

Matamoros, Lic. Isaac Francisco Jiménez, T.S. Kenia Raquel Zerón Rodríguez, Lic. 

Carlos Felipe Castillo Segura, Lic. Noé Mauricio Ramírez Rivera, Br. Rosa María 

Romero, Prof. Eddwin Omar Gudiel Castellanos, Comisionada Municipal MSc. Aida 

Lewis,  Sra. Petronila Zelaya como miembro de la Comisión Ciudadana de 

Transparencia,  presentes los miembros directivos de FESTIMA 2023-2024, 

representantes de las Fuerzas Vivas del municipio, y con el suscrito Secretario 

Municipal Abg. Daniel Humberto Méndez Sevilla, se desarrolló la siguiente agenda: 

1) Comprobación del Quórum.-2) Apertura de la Sesión.-3) Invocación a Dios.-4) 

Lectura, Discusión y Aprobación de la Agenda.-5) Lectura del Acuerdo para la 

Celebración del Cabildo Abierto Consultivo.-6) Palabras de Bienvenida por el 

Alcalde Municipal y explicación del objetivo de la sesión.-7) Asunto: a) 

Presentación a la ciudadanía del informe concerniente a las actividades 

desarrolladas, así como el informe financiero donde se describa los ingresos 

y egresos, además de las utilidades generadas en la Cuadragésima Cuarta 

Edición del Festival Internacional del Maíz (FESTIMA-2023).-8) Acuerdo.-9) 

Cierre de la Sesión.-8) ACUERDO: La Corporación Municipal en uso de las 

Facultades que la Ley le confiere, ACUERDA: a) Tener por presentado y recibido 

el Informe concerniente a 1.- Informe Financiero FESTIMA 2023.- 2.- Informe 

Ejecutivo de las Actividades desarrolladas, en la Cuadragésima Cuarta Edición del 

Festival Internacional del Maíz (FESTIMA 2023 – 2024)- b)  Turnar  el informe 

relacionado en el inciso a) al Departamento de Auditoría Interna Municipal.-9) 

CIERRE DE LA SESIÓN.- No habiendo más que tratar, El Alcalde Municipal por Ley 

Lic. Gerzan Nortie Herrera Ávila, cerró la sesión a   las Cuatro con Cincuenta y Cinco 

minutos de la tarde (4:55 p.m.).-Firma y Sello: Sr. Abraham Kafati Diaz Alcalde 

Municipal, Firma y sello Abg. Daniel Humberto Méndez Sevilla, Secretario Municipal. 

 

 

Extendida en la Ciudad de Danlí, a los once (11) días del mes de diciembre del año 

dos mil veintitrés (2023). 

 

 

 

 

 


